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为提高网吧、宾馆、酒店等公共上网场所的增值服务收益，公司

成立了另一家全资子公司，即深圳市任网游科技发展有限公司（以下

简称“任网游”）。主要发展网吧增值服务，现在的业务主要有弹出广

告等。 

（2）产品基本情况： 

公司目前已形成从计算机终端到网络在线分析等全面的网络内容

与行为审计产品线，同时依靠已形成的核心技术优势和长期积累的互

联网审计经验为政府部门和行使监管职能的企事业单位提供多种互联

网监管产品，包括任天行网络安全管理系统、NET110 网络安全审计系

列、任子行 IDC 信息安全审计管理系统、任子行公共信息网络视音频

节目管理系统、任子行网络安全管理软件等。 

公司基于业务及客户群体的特征将所有产品主要划分为三大类： 

①专用安全审计产品。应用于网吧、宾馆、休闲娱乐场所等公共

上网服务场所专用的网络内容与行为审计产品。2010 年末专用安全审

计产品已覆盖全国 32.23%的网吧，市场占有率全国排名第一。目前，

网吧市场总格局基本已经稳定。 

②通用安全审计产品。应用于企事业单位、政府、学校等互联网

上网接入单位，主要基于内控管理需要而安装的具有通用性的网络内

容与行为审计产品，用于非公共上网服务场所。主要产品有任天行、

信盾等。 

③网络内容与行为监管产品、网络监管产品。为满足政府机构及

具有监管责任的企事业单位基于互联网监管需求而开发的应用系统。

这类系统一般需要将自主研发的网络监管软件和运行该软件所需的各

类外购软硬件设备进行系统集成。主要应用于信息产业部、通管局、

广电等机构。截至 2011 年底公司已为近 20 家省级和地市级广电部门提

供网络视音频节目监管产品，占据了 60%多的市场份额。 

针对近年行业中的新焦点“舆情”，公司也研制出了相关产品，主

要有“天眼”、“天虎”、“天鹰”，部分已推出市场。 

对于公司未来的规划，信息安全仍会是主导发展方向，公司会一

直坚持做下去。 

 

2、 调研人员与接待人员互动 

问：非经营性推行需要多长时间？ 

答：网吧审计大概是用了近 10 年的时间才基本完成，非经营性场所的

推行进度主要根据各地市对这项工作的计划，推行起来各地的时间都

会有所不同。 

问：国家对信息安全等级保护规则有没有对内或对外的要求？有没有

硬性的等级保护措施？ 

答：国家等保有相关的要求，可以从网上查阅。 

问：通用安全审计在 2011 年多了很多经销商，这是什么原因？ 

答：公司的通用产品以前一直是直销为主方式，2009 年公司开始渠道

建设，在全国各地发展经销商，到 2011 家公司经销商数量已逾 300 家。 

问：未来我们会通过什么方法更深层次挖掘市场？ 

答：目前网吧审计市场格局基本已经稳定，公司现在发展网吧增值服
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务市场，全资子公司任网游主要就是从事这方面的业务，目前已有网

吧计费和广告等方面业务。 

问：专用网吧审计方面，娱乐、计费和审计哪方面的业务是最不可替

换的？ 

答：个人觉得最不可替换的首先是审计。其次是计费，最后是娱乐平

台。以上观点纯属个人意见，仅供参考。 

问: 各产品的销售模式有什么不同的地方？ 

答：各产品的销售模式都有不同，主要分成直销和经销。 

问: 公司专用产用及监管产品销售模式是直销？还是代理？或其他？ 

答：大部分是直销。 

问：公司总的研发团队有多少人？ 

答：200 人左右。 

问：公司和广电方面是什么合作模式？ 

答：广电通过招投标，然后购买产品。公司则是提供产品以及相关技

术服务。 

问：按行业划分，各行业占比是多少？ 

答：公司没有按行业划分，一直都是按产品类划分，差不多各占 1/3 左

右。 

问：各广电分局和贵公司合作项目是由广电总局指定的吗？ 

答：不是，各局都会自己选型、购买。 

问：无线审计的市场及公司目前推行进度怎么样？ 

答：无线审计的市场还比较大的，目前公司无线审计的产品有部分型

号已推向市场，其它型号在研发之中。 

问：无线审计产品现在已经做起来的市场加起来有多大？ 

答：这方面的数据还没有统计过。 

问：从之前的有线审计到现在的无线审计，是不是没有什么技术难度？ 

答：这其中的技术难度还是存在的。比如移动互联网的各种应用审计

与有线相关的应用技术上存在很大的差异性。在技术方面，我可能说

的还不是很准确，会后可以和我们相关的技术人员沟通。 

问：无线审计这块有没有什么政策在推？ 

答：这个暂时还不方便说。 

问：从年初到现在已有 8 个多月了，订单情况怎么样？增速如何？ 

答：这方面的信息可以关注我们的相关报告。 

问：各产品的竞争对手情况如何？ 

答：我们的每个产品都有不同的竞争对手。 

问：未来三年公司将重点从审计、监管和舆情中的哪个方向发展？ 

答：信息安全仍然会是公司未来三年的主导方向。但是要在三者中选

一个侧重点有点困难，要看市场的发展情况进行具体调整。 

问：公司销售有多少人？ 

答：一百多人。 

问：公司总人数多少？ 

答：四百多人。 

附件清单（如有） 无 
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日期 2012年 9月 11日 

 


